

## Abusivas condiciones de las nuevas hipotecas con diferenciales por debajo del 2%

Escrito por ADICAECentrales - 05/05/2014 12:15

---

El 2014 trae nuevas hipotecas con diferenciales por debajo del 2% pero que exigen al consumidor una alta vinculación con la entidad como la domiciliación de nóminas, contratación de seguros y planes de pensiones; unas ventajas no accesibles para todo el mundo.

La banca parece haber iniciado una campaña para captar capital mediante préstamos hipotecarios, que ha derivado en la aparición de nuevas hipotecas con diferenciales por debajo del 2%. De esta forma, no solo consiguen dinero, sino que también rebajan su stock de ladrillo. Para conseguir estas hipotecas, el consumidor debe contratar una amplia variedad de productos que le vincularán con la entidad, como son seguros de vida, del hogar, abrir planes de pensiones y la domiciliación de nóminas por importes mínimos que van desde los 12.000 euros anuales a los 36.000.

Tabla comparativa aquí.

ADICAE recomienda a los consumidores que pidan toda la información, comparen ofertas y elijan la que mejor se adapte sus intereses, y si tienen dudas se acerquen a alguna de las sedes de la asociación para informarse.

---